



Diabète : Faites le dépistage rapidement dans votre pharmacie

Diabète : Faites le dépistage rapidement dans votre pharmacie : **EspaceDiabète** est un concept innovant qui permet autour d'une technologie reconnue de remettre le diabétique et le pré diabétique au cœur de la pharmacie en effectuant un examen non anxiogène de contrôle en 2 minutes, sans être à jeun ni faire de prise de sang, afin de donner des conseils et du suivi aux diabétiques et pré-diabétiques de la pharmacie. Détecter le diabète sans prise de sang est aujourd'hui possible. Ce service s'installe progressivement dans les pharmacies, qui deviennent membres du réseau **EspaceDiabète**. Vous posez vos mains et vos pieds sur les plaques de la machine et un simple logiciel, en analysant vos fonctions sudorales, vous fournit en deux minutes un résultat fiable, à n'importe quel moment de la journée, sans avoir besoin d'être à jeun. Le diabète comporte de nombreux risques pour la santé La cécité, les atteintes aux pieds pouvant conduire à l'amputation, les infarctus, les accidents vasculaires cérébraux, l'insuffisance rénale ou encore les troubles de l'érection. Aussi, il semble primordial de se faire dépister car on peut être diabétique sans le savoir. Plus d'infos sur www.espace-diabete.com